

No se enteran de lo que está pasando

Recientemente, UGT Cajamar–Málaga ha hecho público un comunicado titulado “Cajamar quiere dejar a Málaga en cuadro”. En el mismo se hace una crítica feroz de la desaparición de los departamentos de Backoffice Internacional y Gestión Hipotecaria de Málaga (D.R. Sur), para ser trasladados a Valencia con motivo de la fusión entre Cajamar y Ruralcaja.

En sus argumentos, a la par que atacan de forma frontal a Comfia-CCOO por aceptar la desaparición de dichos departamentos en aras al mantenimiento del empleo en Valencia y evitar a toda costa que trabajadores y trabajadoras de Valencia tengan que moverse fuera de su provincia, olvidan mencionar el porqué de la desaparición de estos departamentos.

En ningún momento en el comunicado, UGT de Málaga menciona que en la provincia de Málaga se prejubilán 65 trabajadores/as, y que esos puestos habrá que cubrirlos. Si no los cubren personal de Málaga, Cajas Rurales Unidas se verá obligada a mover a personal de otras demarcaciones y comunidades hasta Málaga. Lo mismo ocurrirá en Almería con 102 prejubilables, en Valladolid 38, Barcelona 29, Baleares 8, Murcia 24, etc., **hasta un total de 460 trabajadores prejubilables.**

Desde Comfia-CCOO hemos defendido en la Mesa de Negociación que tenemos que conseguir que la Movilidad Geográfica tenga la menor repercusión posible, afecte al menor número de personas y que suponga un desplazamiento lo más corto posible, además de haber hecho propuestas para paliar los efectos de la misma (incremento de los importes, ayuda de vivienda, preferencia de retorno, etc.,...)

Pero los compañeros/as de UGT–Málaga no realizan en su comunicado ni una sola mención a la Movilidad Geográfica. Parece que no les importa que, con tal de mantener estos 20 puestos de trabajo en el edificio de la DR Sur, otros 20 trabajadores/as más tengan que abandonar su domicilio y trasladarse hasta Málaga desde Valencia o desde otras demarcaciones.

Este comunicado nos parece un monumento a la insolidaridad, anteponiendo aspectos locales por encima de necesidades globales. Del mismo se desprende que la culpa de lo que pasa es de los compañeros y compañeras que llegan, y son ellos los que tienen que pagar y sufrir las consecuencias. Automáticamente nos surgen preguntas:



*Para CCOO la movilidad
debe afectar al menor
número de personas y debe
suponer un desplazamiento
lo más corto posible*

- *¿Acaso solo se miran el ombligo y no se dan cuenta de lo que está pasando en este país? ¿No leen la prensa económica diaria y ven lo que ocurre en el sector financiero?*
- *¿Esta es la postura de UGT – Cajamar a nivel estatal, pues se contradice con lo que estamos defendiendo en la mesa de negociación? ¿Los compañeros/as de UGT de Ruralcaja piensan también de esta forma?*
- *¿Qué proponen que se haga para la adecuación del personal en la fusión? ¿Que cada uno se las arregle como pueda?*

Sinceramente, no nos parece un comunicado editado por un sindicato de clase. Nos parece esta actitud idéntica a la de las personas que defienden que la inmigración que no disponga de contrato de trabajo no debe tener ayuda sanitaria en España, porque vienen de fuera y no queremos recortes en Sanidad.

En el fondo es lo mismo.

CCOO seguimos trabajando,
seguiremos informando

Coordinadora Cajas Rurales Unidas
Comfia-CCOO, abril de 2012



CCOO		BOLETIN DE AFILIACIÓN				CAJAS RURALES UNIDAS			
NOMBRE Y APELLIDOS									
NIF		F/NACIMIENTO							
DOMICILIO									
POBLACIÓN		C. P.							
TELEF. CONTACTO		E-MAIL							
EMPRESA		CIF.							
CL. ENTIDAD		Centro- Localidad							
NÚM. CTA. DOMICILIACIÓN									
Forma de pago (Marcar casilla)		<input type="checkbox"/> Nómina	<input type="checkbox"/> Trimestral	<input type="checkbox"/> Semestral	<input type="checkbox"/> Anual				
<ul style="list-style-type: none"> • Entregar a cualquier delegada o delegado de Comfia-CCOO de Cajamar / Ruralcaja • También puedes escanearlo y remitirlo a: 					FIRMA				
<p>cajamar@comfia.ccoo.es ruralcaja@comfia.ccoo.es</p>									
					Fecha:				

De conformidad con la Ley Orgánica de Protección de Datos de carácter personal, se le informa que sus datos personales serán incorporados a un fichero titularidad de CCOO integrado por los ficheros pertenecientes a la confederación de unión regional correspondiente según el lugar en que radique su centro de trabajo, a la federación del sector al que pertenezca la empresa en la que trabaje, así como –en todo caso– a la CS de CCOO. La finalidad del tratamiento de sus datos por parte de todas ellas la constituye el mantenimiento de su relación como afiliado/a.